

被災地水産復旧・復興を目指して

東日本大震災復興支援策、与野党議員に聞く④

東日本大震災で被災さ
れた方々に心からお見舞
い申し上げます。

今、自民党を代表して
各党と震災対策の実務者
会合を行っています。政
府にもいろいろ注文をつ
けています。また、政府
から復興に向けてのクラ
ンドデザインのようなも
のを出てきていないの
で、急ぐべき応急的なも
のを中心に議論していま
実際に見て、お聞きして
きました。東日
が、まさに
悲惨だとし
かいいよう
があります
ん。これは
戦場だ、い
や戦場よ
ひびく。根
て、すべて
れきの山で
16年前、
淡路大震災
の後、中越
の直後に岩
手県に行き
、大地震や
宮崎の噴火
など、くつ
もの被災地
を見てき
ました。そ
のどれより



東日本大震災の復興対策について語る谷議員

水産インフラ復興早急に 海に関わる仕事の創出も

らない。私は、この震災
産加工施設、流通施設な
り、利子補給や無利子貸
の仕事を探してあげるの
対策で党の実務者の代表
ど組合の共有財産だけ
であり、水産部の部会
なく、個人の財産にも
えなくてはなりません。
長代理として、復旧・復
興を具体的に固める作業
をしていきます。
そのためには、新たな
務にならないような支
援が必要で
が、二重ローンや多重債
る気が起る、希望がも
るべきで
が、雇用創出も大事です。
住宅の建設も急がれま
す。漁村ごとの移転や、
他県への転出も考えられ
ります。その
間、漁業者の
生活を考えな
う。海から離れたい
くはな
せん。日銭が
入らないので
三陸の漁場は、世界三
大漁場の一つです。東北
から。す
ただでなく日本の宝で
す。これを復活させ、こ
れを活用することは国家
としての使命です。す
う、という考えもありま
す。漁業者が陸上の土
木作業に適しているかど
うか。長期間働くことが
可能かどうかを考慮しな
うか。緊急宣言(第一次)を政府
に提出しております。全
れば漁協が漁業者を雇用
力を挙げて、この具現化
する形で、できるだけ海
を目指していきます。

ひびく。根
て、すべて
れきの山で
16年前、
淡路大震災
の後、中越
の直後に岩
手県に行き
、大地震や
宮崎の噴火
など、くつ
もの被災地
を見てき
ました。そ
のどれより

自民党水産部会部長代理
(衆議院議員 比例近畿)

谷 公一

三陸漁場の復活
は国家的使命
漁業共済の支払いも急
ぐ必要があります。また、
れば漁協が漁業者を雇用
力を挙げて、この具現化
する形で、できるだけ海
を目指していきます。